

GAMING

AKTUELLES AUS DER MARKTGEMEINDE
IM SCHÖNEN ÖTSCHERLAND

Amtliche Nachricht



Liebe Gamberinnen und Gamber!
Meine lieben Mitbamberinnen und Mitbamber!

Ich wende mich heute mit diesem Schreiben in einer persönlichen Sache an euch.

Wie ihr wisst, bin ich seit mehr als 14 Jahren eure Bambermeisterin und habe dieses Amt bisher unglaublich gerne und mit viel Liebe und Hingabe ausgefüllt.

Es macht große Freude an der Zukunft dieser/unsere, wunderschönen Marktgemeinde zu arbeiten, Projekte mit euch gemeinsam umzusetzen und euch dabei auf Augenhöhe zu begegnen. So vieles haben wir in den letzten Jahren geschafft, ob mit Privatpersonen oder unseren tollen Vereinen.

Besonders in Erinnerung bleiben werden mir allerdings, die Gratulationen an unsere Jubilarinnen und Jubilare und das Willkommen an unsere jüngsten Mitbamberinnen und Mitbamber.

Es war nämlich vor allem der persönliche Kontakt, den ich immer so geschätzt habe und diese Begegnungen haben mir immer wieder Energie für die nächsten Herausforderungen gegeben.

Während mir diese Tätigkeit unfassbar viel Spaß und Freude bereitet hat, so war es hinter den Kulissen oft nicht ganz so einfach. Natürlich bedeutet eine Position wie meine, dass Freizeit ein rares Gut ist. Man hat 24 Stunden, 7 Tage die Woche Bereitschaft.



Doch vor allem die Attacken und Untergriffe, gegen meine Person, seitens der Opposition, gegen die ich mich zur Wehr setzen musste, haben Energie gekostet. Persönliche Angriffe gegen mich haben, nicht nur mir, sondern auch meiner Familie zugesetzt. Auch die zuletzt, aufgrund des Frühjahrsempfang, von der Opposition, eingereichte Aufsichtsbeschwerde bei der Bezirkshauptmannschaft, war persönlich niederschmetternd und schwer zu verdauen. Die rechtliche Prüfung der Bezirkshauptmannschaft Scheibbs hat keine Verfehlung meinerseits oder der Gemeinde festgestellt! Dieser Versuch der Opposition meine Arbeit für die Gemeinde schlecht aussehen zu lassen wurde damit entkräftet!

In den letzten Tagen, während meines Urlaubs, habe ich mir nun all dies noch mal genau durch den Kopf gehen lassen und musste dabei auch ehrlich feststellen, dass diese Querschüsse und Anschuldigungen gegen meine Person doch viel kräfte-raubender sind, als ich es mir bisher eingestanden habe.

Leider musste ich erkennen, dass der Umgangston der Opposition mir gegenüber immer schärfer geworden ist und dass seitens der Opposition keinerlei Interesse an einer vernünftigen Zusammenarbeit oder der Weg zu einem Konsens für unsere Gemeinde gegeben ist.

Nach fast 15 Jahren, bin ich es mir selbst, meiner Familie und euch schuldig, die Konsequenzen daraus zu ziehen. Daher habe ich mich dazu entschlossen, mit Ende Jänner 2024 mein Amt als Bürgermeisterin der Marktgemeinde Gaming niederzulegen.

Es war mir eine große Freude für euch da zu sein!!!

Selbstverständlich werde ich in den letzten Monaten meiner Amtszeit weiterhin mein Bestes für euch und unsere wunderschöne Gemeinde geben.

Meinem Nachfolger, Vizebürgermeister Andreas Fallmann, wünsche ich von ganzem Herzen alles erdenklich Gute und dass er genauso schöne Momente, wie ich, erleben darf.

Eure Bürgermeisterin

